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PORTADA > Andalucía > Andalucía

La consejera de Salud culpa al PP de la falta de
médicos

ABC

GRANADA. La consejera de Salud, María Jesús Montero, achacó ayer el déficit de profesionales que se
registra en el sistema sanitario, especialmente para cubrir eventualidades en las plantillas -como bajas, 
sustituciones o vacaciones- a la gestión que hizo el PP en el Gobierno central.

Montero, que visitó el Hospital Virgen de las Nieves de Granada, criticó que durante los ocho años de
Gobierno del PP la Junta ya advirtió que se iba a producir un «fenómeno» de falta de facultativos y que
el Gobierno no lo tuvo en cuenta.

Según dijo, esta situación deficitaria no sólo se registra en Andalucía, sino que se produce en todo el
sistema nacional, incluso en otras zonas «con mayor agudeza».

«Es una situación que el Ministerio de Sanidad, con las comunidades autónomas, viene abordando
desde hace tres años, pero que durante los ocho años previos, con el PP, ya advertimos», dijo la
consejera, quien añadió que las medidas para atajar esta situación no pueden ser sólo «locales».

Un incremento del 15%

En este sentido, recordó que ya solicitaron a los rectores de las universidades andaluzas  un 
incremento en el numero de alumnos que pudieran estudiar Medicina y que éstos se comprometieron a
incrementarlo en un 15%. «Sufrimos las consecuencias de decisiones que se tenían que haber tomado
en el año 97, cuando advertimos de que se tenían que tomar y no se tomaron», insistió.
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